

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 29 de abril de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>¿Qué implica declarar al terrorismo como amenaza para el Estado? El Comercio El ministro de Defensa, Luis Lara, indicó que esta es una respuesta al clamor de la ciudadanía “que está harta de la violencia criminal asociada al narcotráfico y al crimen organizado transnacional”. Ver más</p>	
<p>Fuerzas Armadas iniciarán operaciones para combatir el terrorismo en Ecuador. El Telegráfo “Es hora de decir basta a estos criminales y sus aliados”, sentenció el ministro de Defensa, Luis Lara, durante una rueda de prensa. Junto a la cúpula de las Fuerzas Armadas, el secretario de Estado anunció que iniciarán operaciones militares contra las agrupaciones delictivas que fueron declaradas por el Cosepe como terroristas. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc El Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara Jaramillo, acompañado del #AltoMandoMilitar, ofreció una conferencia de prensa para informar sobre las Operaciones de las Fuerzas Armadas contra el terrorismo. Ver más Nota referente: @CodigoVidrioEc @revistavistazo</p>	
<p>@DefensaEc El trabajo de @FFAAECUADOR es permanente para combatir al narcotráfico. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR, a través de las @FuerzaAereaEc trabajan permanentemente desde el aire por la seguridad e integridad territorial. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Sentimos profundo amor hacia la Patria, procurando el desarrollo en las generaciones más jóvenes. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc #Quito Las @FFAAECUADOR, a través de su contingente militar y en coordinación con otras instituciones del Estado, continúan ejecutando operaciones militares, obteniendo resultados positivos en la lucha contra la inseguridad del país. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR, a través de la @armada_ecuador dieron un gran golpe al narcotráfico incautando aproximadamente 844 paquetes de sustancias sujetas a fiscalización, 762 galones de combustible, 01 GPS, 01 sonoboya y 03 terminales móviles. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC Esta mañana, la Subsecretaría de Planificación de @DefensaEc tuvo la oportunidad de sumergirse en una experiencia única en la #RutaDeLaDefensa. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 29 de abril de 2023

@MuseosDefensaEC

Participa en el taller lúdico-educativo del Museo #CasaDeSucre y elabora tu propia placa conmemorativa junto a nuestro equipo de mediación. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Quién será considerado “terrorista” en la lucha contra el crimen organizado. Primicias

El Consejo de Seguridad Pública y del Estado (Cosepe) resolvió, la noche del jueves 27 de abril, declarar al terrorismo como amenaza para el Estado. Además, recomendó al presidente Guillermo Lasso aprobar el uso de fuerza letal en contra de las bandas narcodelictivas. A la mañana siguiente, Luis Lara, ministro de Defensa, detalló cuál será el nuevo rol de las Fuerzas Armadas (FF. AA.) en la lucha contra el crimen organizado, el narcotráfico y el terrorismo. [Ver más](#)



Paco Moncayo: “El antiterrorismo es más que una operación militar”. Expreso

El Consejo de Seguridad Pública del Estado (Cosepe) le ha dado el tratamiento que merece a esta medida, porque esta amenaza que hoy enfrenta el país no proviene de delincuencia común, es de terroristas. Todo lo que se ve, esos cuadros de horror, no se pueden resolver solo con la Policía; debe ser tratado como lo que es, como terrorismo. Porque esto que está pasando paraliza a la población, la sujeta al miedo y afecta a la soberanía nacional. Y la misión fundamental de las Fuerzas Armadas es velar por ella, por la soberanía del país. [Ver más](#)



Militares peruanos fuertemente armados vigilan frontera con Ecuador. Primicias

Patrullas del Ejército Peruano fueron desplegadas la mañana de este viernes en Tumbes, población fronteriza con Ecuador. La medida forma parte de una declaratoria de emergencia del Gobierno. Militares peruanos, vestidos con trajes de combate y armas de guerra, ya se encuentran a la altura del puente internacional en Tumbes, fronterizo con Ecuador. Este puente y otras zonas de Tumbes son empleados usualmente como paso de personas y mercaderías entre ambos países. [Ver más](#)



Una muerte violenta se registró en av. Eloy Alfaro y 10 de Agosto, norte de Quito. El Comercio

El sonido de los disparos alarmó a los transeúntes y residentes. Una muerte violenta se registró en las avenidas Eloy Alfaro y 10 de Agosto, norte de Quito, este 28 de abril de 2023.

Según el reporte de la Policía, un equipo de agentes se trasladó al lugar a las 08:50 de este viernes y observó a una persona sin vida en esa zona comercial de la capital ecuatoriana. El ciudadano fue asesinado con disparos. [Ver más](#)



Armada y Policía buscan a autores de emboscada en Posorja. El Comercio

La Armada del Ecuador colabora de manera activa con la Policía Nacional para encontrar a los autores de la emboscada que dejó un tripulante muerto y un oficial herido. El ataque ocurrió la mañana del jueves 27 de abril del 2023 en la vía entre Posorja y Playas. Los uniformados se dirigían a Guayaquil en comisión de servicios. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 29 de abril de 2023

<p>Amenazas de presuntos grupos delictivos se reportaron en dos planteles de Quito. El Comercio</p> <p>Los peligros por presuntas organizaciones se volvieron parte de la jornada escolar. El Ministerio de Educación informó este 28 de abril de 2023 que amenazas de grupos delictivos se reportaron en dos planteles de Quito. Ver más</p>	
<p>Policía detonó de forma controlada un objeto sospechoso en centro comercial de Guayaquil. El Comercio</p> <p>Personal antiexplosivos de la Policía Nacional realizó la detonación controlada de un objeto en el parqueadero de un centro comercial en el norte de Guayaquil, donde funcionan oficinas de la Función Judicial. Ver más</p>	
<p>Rescatan a funcionaria de la ANT que había sido secuestrada en Santo Domingo. El Universo</p> <p>Ana Belén Vivanco, directora de la Agencia Nacional de Tránsito (ANT) de Santo Domingo, apareció este viernes 28 de abril. La funcionaria había sido reportada como secuestrada el miércoles.</p> <p>El coronel de la subzona policial de Santo Domingo, Jhofre García, señaló que Vivanco “ya se encuentra en su vivienda sin novedad”. Ver más</p>	
<p>Cuatro objetivos de seguridad se trabajan durante el estado de excepción. El Telégrafo</p> <p>El estado de excepción que rige desde el 2 de abril en Los Ríos, Guayas y Santa Elena presenta resultados positivos, aseguró el ministro del Interior Juan Zapata. En rueda de prensa, el secretario de Estado destacó los resultados del Distrito Metropolitano de Guayaquil, que concentra un tercio de las muertes violentas en el país. Ver más</p>	
<p>Policía detuvo nuevamente a ‘vacunadores’ que fueron dejados en libertad hace un mes. El Telégrafo</p> <p>En un operativo realizado la madrugada del viernes, 28 de abril, efectivos de la Policía Nacional detuvieron a seis antisociales, miembros de una banda dedicada al secuestro extorsivo. Lo preocupante del caso, según indicó el ministro del Interior, Juan Zapata, es que dos de ellos fueron capturados previamente y un juez los liberó por falta de pruebas. Ver más</p>	
<p>Autoridades decomisan armas en la Terminal Quitumbe del Trole y la Ecovía. El Telégrafo</p> <p>Autoridades realizaron controles de armas, municiones y explosivos en la Terminal Quitumbe del Trole y la Ecovía, en Quito.</p> <p>En los operativos, que participaron miembros del Ejército del Ecuador y Agentes Metropolitanos, se decomisaron sustancias sujetas a fiscalización y armas blancas. Cabe recordar que por el incumplimiento de las prohibiciones relacionadas con el porte y comercialización de armas blancas en espacio público, la multa será correspondiente a un salario básico unificado, es decir, USD 450. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR</p> <p>Realizando operaciones militares de reconocimiento y vigilancia terrestre en el sector #Portovelo, en coordinación con la @ARC_EnergiaEc se decomisó el siguiente material:</p> <ul style="list-style-type: none">2 sacos de nitrato de amonio13.335 cápsulas ordinarias1029 mts. de cordón detonante. Ver más	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 29 de abril de 2023

<p>@FFAAECUADOR #Loja Realizando operaciones militares en el sector de #Vilcabamba, en la #FronteraSur se detuvo la marcha de un camión que transportaba 260 tablones de madera, sin la respectiva justificación. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Realizando un allanamiento en el sector #LaTola del cantón Eloy Alfaro, mediante información de Inteligencia Militar, se decomisó 1146 galones de combustible, 2 lanchas tipo de fibra y 2 motores fuera de borda, sin la respectiva justificación. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #MoronaSantiago Efectivos militares realizando operaciones de vigilancia de los espacios terrestres en el cantón #Gualaquiza, decomisaron 620 galones de diésel, evidencias decomisadas intentaban ser comercializadas ilegalmente. Ver más</p>	
<p>Fuerza Aérea Ecuatoriana El Centro de Operaciones Sectorial No. 2, participo en la feria "Yo decido" orientada a los jóvenes de tercer año de bachillerato. Ver más</p>	
<p>Armada del Ecuador La Armada ecuatoriana a través de la Escuela de Infantería de Marina, realizó la capacitación del curso de artes marciales. Ver más</p>	
<p>hospital_militar_ ¿Sabías qué? En 2003, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) empezó a celebrar el Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo. En esta cita anual que tiene lugar cada 28 de abril, se pretende promover la prevención de los accidentes del trabajo y las enfermedades profesionales en todo el mundo. Ver más</p>	
<p>@DirmovSocial Jóvenes Ecuatorianos les invitamos al Acuartelamiento este sábado 29 y domingo 30 de abril. Ver más</p>	
<p>DIRMOV. @DirmovSocial. Ver más</p>	
<p>@IGM_Ecuador IGM_Ecuador recibió la visita técnica de los Docentes y estudiantes de la de la carrera de Agronomía de la @UTELVT_2017, observaron el proceso de #geodesia, #Fotografía aérea, #cartografía básica y temática, entre otros, a fin de fortalecer sus conocimientos. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Metro de Quito: Tarifas normal, reducida y preferencial desde el 2 de mayo. Primicias Los viajes en el Metro de Quito dejarán de ser gratuitos, anunció la empresa que opera el sistema de transporte en la capital. El pasaje se pagará en efectivo. Los días en que los ciudadanos viajaban gratuitamente en el Metro de Quito se acabaron. A partir del 2 de mayo, se iniciarán las operaciones con el pago del pasaje. Según la empresa que administra el Metro en la capital, la tarifa que se aplicará para el público en general será de USD 0,45. Ver más</p>	
---	--

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 29 de abril de 2023

<p>Compra de bonos de Credit Suisse es parte de un canje de deuda de Ecuador. Primicias</p> <p>El Ministerio de Finanzas reconoció el 28 de abril de 2023 que la compra de bonos que hará Credit Suisse es parte de una estrategia más amplia del Estado ecuatoriano, que permitirá la conservación de la reserva marina de Galápagos. El banco suizo Credit Suisse International había lanzado el 26 de abril una oferta de compra por USD 800 millones, pagaderos en efectivo, de varios tramos de bonos soberanos de la deuda externa de Ecuador. Ver más</p>	
<p>Cómo funciona Amazonas Tanker, el polémico pool en que está Flopec. Primicias</p> <p>Amazonas Tanker es una asociación entre Flopec y otras empresas para el transporte de crudo. Opera con buques Aframax, embarcaciones medianas que transportan petróleo internacionalmente. La única acusación en el juicio político contra el presidente Guillermo Lasso se relaciona con el acuerdo firmado con la asociación Amazonas Tanker Pool, de la que forma parte la empresa pública Flopec. Ver más</p>	
<p>Aparecen nombres para el relevo en la Presidencia de la Asamblea. Primicias</p> <p>Mientras la Comisión de Fiscalización avanza en la redacción del informe sobre el proceso de juicio político contra el presidente Guillermo Lasso, los asambleístas se enfocan en las negociaciones para el relevo de las autoridades de la Asamblea. Este 14 de mayo de 2023 se cumplen dos años del actual periodo legislativo. Por lo tanto, los legisladores deberán decidir si cambian la presidencia y vicepresidencias de la Asamblea. Ver más</p>	
<p>Bolívar y Tungurahua tienen nuevos atractivos turísticos para este feriado. El Comercio</p> <p>Las inversiones privadas en el sector turístico de Bolívar y Tungurahua superan los USD 8 millones en los últimos cuatro años. Los recursos se han inyectado en hosterías, hoteles, complejos con cabañas, piscinas. También restaurantes, miradores y cascadas. Ver más</p>	
<p>¿El feriado del 1 de mayo en Ecuador es recuperable? El Comercio</p> <p>Una nueva jornada de descanso se alista para los ecuatorianos por el feriado del Día del Trabajo que será el próximo lunes 1 de mayo. Ver más</p>	
<p>Cifra de fallecidos por deslave en Alausí sube a 50. Primicias</p> <p>La cifra de fallecidos por el deslave ocurrido a finales de marzo en la población de Alausí llegó a 50, según reportó este viernes 28 de abril la Fiscalía General, mientras continúan las labores de rescate para recuperar al resto de víctimas mortales. Ver más</p>	

OPINIÓN

La lucha por la presa. Pablo Cuvi. Primicias

La patética peregrinación de la estatua de bronce llamada 'La lucha eterna' refleja nuestra crónica inestabilidad y la incapacidad de respetar leyes, monumentos, instituciones y fechas históricas. Pero también es una muestra de la irresponsabilidad del Municipio capitalino que a veces encabeza los atropellos a la ciudad, como cuando derrocó su propio palacio municipal en los años 60 y lo reemplazó con esa mole de cemento que afea la plaza de la Independencia. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 29 de abril de 2023

<p>La nueva riqueza es la salud, la nueva belleza es la fortaleza. Lourdes Hernández Vásconez. Primicias</p> <p>Esas voces de sirena que nos hacen desear cosas que no están dentro de nuestros sueños, de nuestra forma de ser, solo traen malos consejos e insatisfacción. Pasó con los migrantes ecuatorianos que fueron a trabajar a España y a Estados Unidos, especialmente. Con enorme esfuerzo construyeron o encargaron que construyan unas mansiones de lujo en sus chacras o pequeñas propiedades rurales. Ver más</p>	
<p>La defensa del presidente Lasso. Lolo Echeverría. El Comercio</p> <p>Razonablemente, el presidente Guillermo Lasso no debería ser destituido, aunque la política no es razonable. Cuando ganó la segunda vuelta electoral, remontando 35 puntos y la sensación de la derrota, dijimos que consiguió la victoria sólo porque no sabía que era imposible. Si salva su presidencia pese a los 105 asambleístas que se comprometieron con la destitución, alcanzará, por segunda vez, lo imposible. Ver más</p>	
<p>La 'mala' negociación. Gustavo Cortez Galecio. El Universo</p> <p>Me hubiese gustado haber tenido tiempo para cursar mi maestría de Gobernabilidad, Gobernanza y Gerencia Política a la par que ejercía a plenitud el periodismo político, allá por los años 90. También, que muchos de los colegas de entonces, y de ahora, hubiesen tenido esa capacitación tan especializada, como provechosa. Ver más</p>	
<p>¿Inversiones o plomo? Sonsoles García. El Universo</p> <p>Desde hace varios meses estamos viviendo una situación de terror en el país. La inseguridad cada día es más fuerte, empresas cierran sus negocios, inversionistas no concretan sus intenciones de instalarse en el país, todos nos preguntamos ¿se debe exclusivamente al Gobierno o existen externalidades que están impidiendo la ejecución del plan político? Ver más</p>	
<p>Resistencias de las mujeres negras en Esmeraldas. Samay Cañamar. El Universo</p> <p>Esmeraldas, territorio ancestral negro, hogar de una cultura multidiversa, rica en formas de resistencia, en lenguajes, en movimientos, en cuerpos que gritan justicia, "es un Palenque vivo" como nos dice Nicha Preciado, presentándonos el territorio que habita. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Fuerzas Armadas listas para enfrentar la amenaza del terrorismo en el país. Defensa Ecuador 28-abril-2023 Ver más</p>	
<p>Expresiones del Señor Ministro de Defensa sobre la amenaza del terrorismo en el país. Armada Ecuatoriana 28-abril-2023 Ver más</p>	
<p>Rueda de prensa Ministro de Defensa Teleamazonas 28-abril-2023</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 29 de abril de 2023

<p>Cosepe declara al terrorismo como una amenaza para el Estado – TC 28-abril-2023 Ver más</p>	
<p>Reporte Consejo de Seguridad Pública – EcuadorTV 28-abril-2023 Ver más</p>	
<p>Operativo militar dejó el decomiso de armas letales y traumáticas – TVC 28-abril-2023 Trabajo coordinado entre inteligencia militar y policial permitió la desarticulación de una presunta organización delictiva, inmiscuida en la tenencia ilegal de armas de fuego en Santo Domingo. Ver más</p>	
<p>Esmeraldas - Armada decomisó en alta mar cerca de una tonelada de droga TVC 28-abril-2023</p>	
<p>La Fuerza Naval detuvo dos embarcaciones y decomisó más 800 paquetes de droga - TC 28-abril-2023</p>	
<p>Si es necesario las Fuerzas Armadas utilizarán armamento letal contra los grupos criminales Teleamazonas 28-abril-2023</p>	
<p>Las FF.AA. trabajarán contra las bandas declaradas terroristas. Mención Ministro de Defensa. Ecuavisa 28-abr-2023 Ver más</p>	
<p>La Armada asegura que recibe presiones del crimen organizado Teleamazonas 28-abril-2023</p>	
<p>Bandas organizadas se disputan el territorio de tráfico de droga. Mención Ejército. Ecuavisa 28-abr-2023 Ver más</p>	
<p>Más de 44 000 policías garantizarán la seguridad en el feriado del 1 de mayo – Teleamazonas 28-abril-2023 Ver más</p>	